

Noem ratifica vigencia de la Visa Waiver en reunión con el ministro Cordero

La secretaria de Seguridad de EE.UU. dijo que se mejorará aún más el programa de visado.

El gobierno de Estados Unidos ratificó ayer, a través de su secretaria de Seguridad Nacional, Kristi Noem, el normal funcionamiento de la Visa Waiver para Chile.

La confirmación llegó de parte de la secretaria norteamericana luego participar de una reunión en nuestro país con el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, instancia en la que ambas autoridades rubri-

caron la firma de un acuerdo para mejorar la seguridad en las fronteras y mantener la activa colaboración de los dos países en materia migratoria.

“Chile tiene una alianza continua con Estados Unidos”, dijo la autoridad estadounidense, quien ratificó este compromiso “a través del programa Visa Waiver, y apreciamos esta alianza. Chile ha hecho esfuerzos para cumplir con el programa de Visa Waiver y esperamos con ansias seguir mejorando este programa en el futuro”.

“También nos ha ayudado a identificar a dichos individuos que son miembros de organizaciones criminales y hemos

382.158
 chilenos ingresaron a EE.UU., sólo por vía aérea, durante 2024. No hay una cifra oficial respecto de viajeros terrestres o marítimos.

visto un gran impacto a partir de estos programas”, señaló.

“Las redes criminales viajan a través de Chile a Estados Unidos y a otros lugares y de hecho, en febrero en los Estados Unidos identificamos a personas que llegaron a entrar a hogares de deportistas pro-



Noem y Cordero anunciaron en forma conjunta la extensión del programa Visa Waiver y los planes de seguridad. / XINHUA

fesionales. Muchas de estas personas vinieron a través de Chile y llegaron a los Estados Unidos”, complementó Noem, quien en abril último fue víctima de un robo, mientras cenaba en un restaurante de Washington DC, por el delincuente chileno Mario

Bustamante Leiva, quien se encontraba en situación irregular en EE.UU. (no había ingresado, por tanto, a través del programa Visa Waiver).

Respecto de esta ratificación, el ministro Cordero señaló que “la secretaria de seguridad agradeció el com-

promiso de Chile y, especialmente de aquellos aspectos que están asociados a la materia en el acuerdo complementario que nosotros suscribimos en el año 2023, con el propósito de ampliar la información que nosotros entregamos para Visa Waiver”.

“Yo sé que este es un tema que inquietaba a muchas personas en el país”, puntualizó Cordero, quien agregó que “creo que la propia declaración de la secretaria ha sido clara sobre este punto. Chile ha hecho esfuerzos para cumplir con el programa de Visa Waiver y esperamos con ansias seguir mejorando este programa en el futuro”.

“Formó precisamente parte de la conversación en el sentido de la colaboración activa que el país ha tenido, y las mejoras también que ha incorporado para mantenerse en el lugar”, concluyó.

PUBLIMETRO